NOTA DE PRENSA Nº 161-012-GSRC/OF, RR. PP.

Gobierno Regional de Cajamarca, fortaleciendo el liderazgo político de las mujeres autoridades electas de los gobiernos locales de la región.

Por: Eliana Torres Jiménez



"Autovaloración de la mujer autoridad en el cumplimiento de sus funciones"

El Gobierno Regional Regional de Cajamarca a través del Consejo Regional viene realizando el primer encuentro de mujeres autoridades de Cajamarca, dicho evento inició el día de hoy y se desarrollará hasta el día 31 de marzo en el auditorio del colegio médico de la ciudad, el tema central que se está desarrollando es, "El destino de la región es nuestra

responsabilidad", donde las mujeres autoridades están teniendo la oportunidad de expresarse con total libertad y al mismo tiempo compartir cada una de ellas sus propias experiencias con las demás, con ello queda demostrado que las mujeres vienen luchando por la gran transformación de la región Cajamarca.

Dentro de los temas de exposición a tratar se tiene, el desarrollo territorial, niveles de gobierno y la descentralización en la construcción del desarrollo territorial, gobierno local, organización de las municipalidades y las principales funciones de los regidores y consejeros, también se desarrollarán algunos temas de gran importancia el día sábado 31 de marzo así como, medición del desarrollo territorial, gestión por resultados, rol de las autoridades en proceso del presupuesto participativo y el rol de las autoridades en la implementación del plan de incentivos a la mejora de la región y modernización municipal.

"Es muy importante de que nos hayan reunido a todas las mujeres autoridades de la región, agradecemos el espacio que se nos están brindando para coordinar y poder mejorar la participación de la mujeres en los lugares que nos corresponde ponerlos en práctica", manifestó Elva Gálvez Lara presidenta de la junta vecinal del sector 9 – barrio Pueblo Libre.

La Regidora por Chugur – Hualgayoc Teresa Silva Mego dijo: " Es una experiencia grata, para el intercambio de experiencias, pondré en práctica lo aprendido para el funcionamiento de mi cargo como regidora en mi distrito, felicitó la gestión de la señora Sara Palacios por la labor que viene desempeñando y reconocer que es una mujer emprendedora para la región".

"El intercambio de ideas entre personas que trabajamos en distintos distritos nos ayudará en el mejoramiento para nuestros centros de labor, me parece importante la gestión de la Consejera Regional Sara Palacios, dado que tiene experiencia, y se encuentra enfocada de que se debe tener desarrollo concertado en la región".

El objetivo de este evento es poder fortalecer el liderazgo político de las mujeres autoridades electas de los gobiernos locales de nuestra región Cajamarca; de tal manera que se pueda compartir los avances de las instituciones de gobierno en el cumplimiento de las normas nacionales, articuladas a la tercera meta del milenio y poder elegir a la junta directiva de la Red de Mujeres Autoridades de la Región Cajamarca.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 30 de marzo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS iPOR UNA GRAN REGIÓN!